
 

 

         国際ロータリー第２６７０地区徳島第２分区 

     

１０月２７日 火曜日       Vol.４５９ 

         例会出席者   16 名 （会員数 27名）                  出席率 59.25％ 

 

■会長挨拶（澤田会長） 

皆さん、こんばんは。先週の職場訪問例会にはたくさんの出席、ありがとうございました。また、職場を提供して

いただいた松浦会員、設営等お疲れ様でした。整理整頓され清潔な職場で、いい仕事をする環境が整っていると感じ

ました。そして、四つのテスト、ロータリーの目標が事務所に掲げられていたのがすばらしいと感じました。 

その後、場所を移動し、私たちは１０周年の準備委員会を行いました。その場でいろいろな話し合いをしました。

１０周年の方も進んでおりますので、いろいろ決まりましたら皆さんにお知らせしたいと思います。 

来週は祝日ですので例会はお休みです。その次の例会は、ガバナー公式訪問例会となっております。写真撮影もあ

りますので、ネクタイ着用でお願いします。全員参加でお願いします。 

皆さん、例会にはクラブ運営計画書を持参していただいて、私と一緒にロータリーについて勉強していきましょう。

その中にもありますが、２６７０地区のガバナーというのは四国にある７４ロータリークラブの長になります。四国

の中には７４のクラブがあり、そのとりまとめをするのがガバナー事務所です。その上には日本というものはなく、

直接世界ということになります。今年の２６７０地区のガバナーは徳島の山田戒乘さんです。山田ガバナーは高校の

教師をしておられ、会員の中にも教え子の方がいます。次の例会に来られたときには、そのことに触れられるかもし

れませんね。 

今期が始まって４カ月が経ちました。今、初心にかえってみたいと思います。今年のＲＩ会長はラビンドランとい

う方です。そして『世界のプレゼントになろう』というのが今年の方針です。物品をプレゼントしようというもので

はなく、生きている間にいろんな人に功績を与えたい、心のこもったギフトしたいということだと思います。山田ガ

バナーは、その内容を自分なりに解釈したところ、四国に昔から根付くおせったいの心がそれに当たるものだと書か

れています。単に物品の供与ではなく、他に貢献し、それによって自分を向上させようというものです。私は、それ

を基に所信を作成しました。今年は１０周年ですので、式典を開催し、記念誌を作成します。そして、明るくて楽し

いロータリー活動を目指すということが１年の目標です。そのことを４カ月経った今、再確認しました。 

皆さん、一緒に明るく楽しくロータリー活動をしていきましょう。 

 

■幹事報告 （矢野会員） 

◇ 到着週報  阿波池田ロータリークラブ 鴨島ロータリークラブ 脇町ロータリークラブ 

 

■委員会報告（吉田委員長） 

 米山奨学金について 

 

■クラブアッセンブリー（森委員長） 

美馬ロータリークラブ週報 
 



 

 

 ※１０周年についての現状報告 

・日程：４月１０日（日）【決定】 

・会場：ディスティーノ【決定】 

・タイムスケジュール【決定】 

・講演会の講師【内定】 

・インターアクトクラブ招待【予定】 

・１０周年のテーマ【未定】 

・配偶者の当日の手伝いの依頼【提案】 

・記念誌の家族写真の依頼【決定】 

・記念誌のパスト会長の文章の依頼【決定】 

・来賓の出席依頼【内定】 

 

■ニコニコ 

 ◇谷会員  遊びで!!目標達成 

 ◇澤田会員 ゴルフ優勝 

 ◇川田会員 クリスマスケーキの予約お願い。１１月２日ラグビー饅頭がゴジカルで放送。 

 

■ベストスマイル（川田会員） 

 遠藤会員（出席者で一番若いので） 

 

 

次回例会        ２０１５年１１月１０日（火）１８:３０からレストラン西岡 

       プログラム         ガバナー公式訪問例会 

    

欠席 青木博会員 小田会員 北室会員 七田会員 田中会員 浪越会員 

林会員 藤会員 藤田会員 三好会員 山内会員 

   ☆欠席の会員はメークアップをお願いします。次回例会に欠席の会員は、出席委員長まで 

    ご連絡をお願いします。 


